
Kreistennisverband Segeberg-Pinneberg e.V. 
Protokoll der Mitgliederversammlung am 29.09.2021 

 
Ort: An der Schirnau, Kaltenkirchen; Beginn: 19.30 Uhr, Ende: 21.21 Uhr 
 
8 Teilnehmer; 34 Stimmen von 173 sind vertreten 
Kay Schmidt, 1. Vorsitzender      vertritt TC an der Schirnau 
Jörg Kohrt, 2. Vorsitzender    vertritt TV Bad Bramstedt 
Friedhelm Gabriel,  Jugendwart 
Björn Kroll,      kommissarischer Kassenwart 
Sabine Fritschi    TSV Kattendorf, Kassenprüferin 
Thorsten Motzkus    TC Alsterquelle 
Florian Pfaffelberger   TSC Glashütte 
T. Taube     LTC Elmshorn 
Sven Neitzke    Gast vom Kreisportverband (ab 20:00 Uhr) 
 
TOP 1 und 2 
Kay begrüßt die Teilnehmer und stellt die Anwesenheit fest 
 
TOP 3 
Kay gibt eine kurze Erklärung im Bezug auf Corona ab und erklärt, dass es zu diesem TOP 
keine nennenswerten Berichte gibt. 
 
TOP 4 und TOP 6  
Kay erklärt, dass Inge Widell im Laufe des Jahres das Amt der Jugendwartin niedergelegt hat 
und freut sich, sich Friedhelm Gabriel bereit erklärt hat, dieses Amt und die Pflege der 
Internetseite zu übernehmen. Kay spricht Friedhelm Dank aus.  
Kay berichtet über Erfolge bei den Landesmeisterschaften; sie können auf der Internetseite 
eingesehen werden (https://www.ktv-sepin.de/kopie-von-landesmeisterschaften-2021) 
und U10 (https://www.ktv-sepin.de/kopie-von-2020-09-tc-alsterquelle).  
 
Training: 
Kreis: Kay berichtet, dass sich 20 Kinder im Kadertraining befinden. Die Bezuschussung ist 
unsicher und Kay bedankt sich bei Björn dafür, dass er sich  darum kümmert.  
Björn berichtet dazu, dass der Kreissportverband klare Vorgaben dazu hat. Es muss ein 
Kreistrainer sein, sonst wird nur in Ausnahmefällen gefördert. Das Geld  muss nachweislich 
für Training ausgegeben werden und somit bei den Kindern ankommen. Kay bemerkt dazu, 
dass auch die Frage der Doppelförderung nicht klar ist, es wird im Grunde vom Verband 
gefördert ( Regionallehrgänge u. Landeslehrgänge ) - Kay möchte, dass die Vereine Kinder 
zu Kreissichtungen schicken um sie fördern zu können. Es kommen zu wenige 
Rückmeldungen für Kinder ab Jahrgang 2012. Wünsche und Nachrichten sollen direkt an 
Friedhelm gesendet werden.  Thorsten Motzkus meldet sich zu Wort und verlangt, dass die 
Kaderlisten vorgelegt werden sollen. Kay sagt, dass es für 2020/21 noch keine neue 
Kaderliste gibt. Die für 2021 wird Anfang Oktober fertig sein und er verspricht Thorsten, 
dass er die ursprüngliche Version 2020 zu sendet, bzw. veröffentlicht wird.  

https://www.ktv-sepin.de/kopie-von-landesmeisterschaften-2021
https://www.ktv-sepin.de/kopie-von-2020-09-tc-alsterquelle


 
Björn erklärt, dass dem Kreis alle Unterlagen zur Zuschussförderung eingereicht sind und 
der Kreis sein OK gegeben hat. Der Kreis prüft sehr genau. Es wird weiterhin gefördert. In 
dem finanziellen Zusammenhang spricht Björn Herrn Neitzke Geschäftsführer SE/ an wegen 
Kindern aus anderen Vereinen. Herr Neitzke berichtet über Betrugsversuche für doppelte 
Förderungen. Es muss auf jeden Fall immer Name, Trainer und Trainingszeit dokumentiert 
sein – lückenlos.  
Kay stellt sich ein qualifiziertes Training so vor, dass 2 bis 3 x Training stattfindet und 
zusätzlich Matches gespielt werden. Bei den U10/ U12 Jungs – siehe Kreis Erfolge., 
Homepage.   Herr Neitzke pflichtet Kay bei und bemerkt, dass er das auch verfolgt.  
Friedhelm Gabriel wird einstimmig zum Jugendwart gewählt. Friedhelm nimmt die Wahl an. 
 
TOP 5 
Sabine bestätigt eine einwandfreie Kassenführung; es gibt keine Beanstandungen. Der 
Vorstand bedankt sich bei Sabine.  
 
TOP 6      ( siehe TOP4 ) 
 
TOP 7 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
TOP 8 
Kay wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 
Jörg wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden wiedergewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
TOP 9 
Björn stellt den Haushaltsplan für 2022 vor. Dieser wird mit dem Protokoll an alle 
Mitgliedsvereine gesendet. Wegen des Mitgliederzuwachses in den Vereinen gab es einen 
Einnahmenzuwachs. Die Abstimmung über die Abnahme des Haushaltsvorschlags wird mit 
einer Enthaltung angenommen. 
 
TOP 10 
Es gibt keine Anträge 
 
 
TOP 11 
Jörg berichtet über Notebook-Diebstahl und zwielichtige Personen auf dem Gelände Bad 
Bramstedt. Herr Neitzke berichtet über Einbrüche in Weddelbrook und Todesfelde. 
 
Ende des Protokolls    
 
Mit sportlichen Grüßen 
Vorstand SE/PI 


